

Será la sede del nuevo Museo Municipal

Concluye la restauración del antiguo Ayuntamiento

Después de tres años las obras de rehabilitación para convertir la antigua Casa Consistorial de Puertollano en Museo Municipal ya han concluido, gracias al trabajo esforzado de los jóvenes de la Escuela-Taller. El edificio, construido a principios de siglo, consta de dos plantas y ático, y guarda un aspecto muy similar al que tenía cuando se construyó.

El costo total de la rehabilitación ha ascendido a 100 millones de pesetas, de los que 80 corresponden a las obras y 20 a los salarios de los jóvenes de la Escuela-Taller.

La sede del antiguo Ayuntamiento de la Ciudad tiene 572 metros cuadrados. En los años 20 fue reformado, y experimentó una segunda rehabilitación y reforma a comienzos de la década de los 40.

Las obras que se han realizado son complejas. Entre otras, ha sido necesario desmontar la cubierta, que se encontraba en estado ruinoso, y sustituirla por otra de forjado. Se ha sustituido la actual terraza a la catalana por una cubierta plana de tipo invertido y se han instalado servicios higiénicos nuevos para ambos sexos, para lo cual fue necesario realizar una nueva red de saneamiento.

Con respecto a la fachada su restauración ha permitido restituir los elementos de decoración que se habían perdido en un más de un 70%, así como en su interior el artesanado del Salón de Actos y otras dependencias, hechos de escayola. El suelo de todas las dependencias es de mármol y también la Escalera Imperial. Ventanas y balcones han recibido forjados de hierro artísticamente decorados.

Todas estas características hacen de esta remodelación una labor de gran envergadura, y con un marcado carácter artesanal. De ahí lo adecuado que la lleven a cabo jóvenes de la Escuela-Taller.

El Museo Municipal contará con diversas salas de exposición y ubicará el Archivo Histórico Municipal. La distribución definitiva de las salas en las diversas dependencias está aún por determinar. ■



Vista general de la fachada del nuevo Ayuntamiento tras las obras de rehabilitación, comparada con el estado que presentaba hace unos años.



El aspecto final del edificio es muy similar al que tenía cuando fué construido en el Siglo XIX

El nuevo Museo acogerá el Archivo Histórico Municipal

El antiguo salón de Plenos se ha llevado el trabajo más laborioso con una fiel restauración de su artesanado y paredes.



Detalle del balcón principal y el friso que corona el edificio.

